
Reunião da Comissão de Orçamento/planejamento realizada no dia 02
de Fevereiro de 2024.
Pauta.
Orçamento de 2024
Plataforma digital 
Eventos. 
Presentes:
Gersonita 
Fernanda 
Mary
Severina
Sandra e
Alessandro 
A reunião foi realizada de forma presencial começou as 14.15, com a
coordenadora Gersonita perguntando sobre o orçamento de 2024
Disse que viu em pesquisa que está condicionado a secretaria de
assistência e desenvolvimento social.
Alessandro diz desconhecer essa informação, fala que ainda não está
liberado.
Gersonita pergunta sobre o contrato com os carros e a máquina de café.
Alessandro falou que está em estudo a máquina de café, mas não sabe
dizer sobre os carros, informa que vai ser colocado Internet no conselho.
Gersonita sugere que o conselho tenha uma Plataforma digital para
realização de reuniões on-line, e pede equipamentos para transmissão
das reuniões pelas redes sociais do conselho. 
Alessandro diz ser possível providenciar a transmissão das reuniões, fala
que a secretária tem a Plataforma Teams alguns conselheiros(a) diz que
essa traz alguns problemas de acesso 
Sandra diz que a Plataforma Zoom é boa ela faz uso a algum tempo. 
Alessandro recomenda que o conselho faça uma análise e indique qual
será melhor, e envie a solicitação, mas algumas coisas vai precisar fazer
licitação e fazer justificativa da necessidade. 
Gersonita pergunta da possibilidade de trocar os Kit lanches para os
próximos eventos. 
Alessandro informa não tem mais contrato com a Sp turis para a aquisição
de lanches, e foi mudado de empresa mas vai negociar com a empresa e
ver como está no contrato.
Sugere que ao enviar a solicitação o conselho deve especificar três sabores
de suco que quer, assim a empresa pode ser cobrada. 
Falamos do encontro paulistano que será em dois dias.



Alessandro sugere ser dois dias seguidos por conta da logística no espaço, 
foi bem aceita a sugestão por todos os presentes 
Pediu para o conselho enviar os pedidos com antecedência por conta de
contratos e enviar todas necessidade especificada.
A reunião encerrou as 15.30


